

Auriculares Sennheiser HD 280 PRO

almohadillas para los odos.

A veces, la cabeza duele en ellos Para dispositivos planos, el enchufe es demasiado grueso

Los odos se cansan un poco, porque los auriculares ejercen mucha presión sobre los pesos.

Peso ?

Al principio, presionaron notablemente. La diadema de cuero sintético rápidamente se deteriora. Unos años más tarde, una oreja dejó de funcionar.

Este es un producto que consiste en fallas, si pones el precio en la balanza

De hecho, después de algunas horas, las orejas comienzan a temblar. Sin embargo, lo arreglas y luego todo está bien. Cuando les disparas, el mundo a su alrededor realmente parece ser de alguna manera más gris: son demasiado buenos :) Cable corto retorcido y pesado. Los auriculares ya son pesados y, de alguna manera, estirar este rizo con la cabeza no es muy cómodo. Por lo tanto, será posible poner un cable ordinario en el kit.

No están allí

hace 3-4 años todo estaba bien, pero ahora el precio es demasiado alto, los tomé por 3800 con descuento y sin IVA cuestan 5k o algo así, pero no 8k

Son muy exigentes con la fuente de sonido, una mala fuente no podrá balancear la membrana normalmente y no obtendrá ningún placer. Pero esto no es un inconveniente, 300 Ohm no es un tweeter para ti.

No los hay

Hacen presión en la cabeza, pesados, voluminosos, los odos se cansan y sudan de escuchar durante varias horas.

No

Cuerda retorcida muy pesada, las frecuencias medias se subestiman (notablemente en voces femeninas, piano, etc.)

En primer lugar, y lo más importante. Si toma estos auriculares principalmente para jugar, no los

tome. No repitas mi error. Por un lado, el sonido, incluso en juegos, es excelente. Pero. Los auriculares para juegos deben ser livianos, con un cable mvil y una diadema estable (en mi humilde opinin). Esto no es todo sobre el HD 280 Pro. Son bastante pesados, pero el principal problema es el cable, despues de todo, es de un solo lado, y su masividad y diseo (retorcido) finalmente conducen al hecho de que el auricular izquierdo, por as decirlo, se estira hacia abajo. Adems, no puede inclinar la cabeza hacia atrs: los auriculares saldrn volando de inmediato. Quizs esto sea lo nico negativo. Quera calificar con 4 por esto, pero aqu est mi jamba, porque este modelo est diseado para otros fines.

Presionaron con fuerza en la cabeza y las orejas comenzaron a doler despues de 3-4 horas. Un ao ms tarde... o recog el ajuste o se estiraron, pero para m el efecto ms negativo asociado con estos auriculares desapareci y se volvieron casi ideales. UPD Por desgracia, la durabilidad fall, el sonido en el auricular derecho desapareci, creo que tres aos de trabajo para una marca as no son suficientes. Por lo tanto, el marcador se redujo por una pelota.